第 13 号

発行日 2022. 9. 9

Super Highway

JR東労組バス関東本部



9月6日第3回常任委員会を開催しました。



バス佐野分会で3名の組織拡大

- ・2 名の新規加入と1名の再加入。
- ・加入した方は、労働組合は必要であるという認識を持っていた。
- ・分会の行動や雰囲気を見て加入に至っている。

各分会執行委員会・集会等の参加報告

- ・組織拡大へ向け、労働組合は何故必要なのかを明確にしていく。
- ・社友会は、多くの職場で過半数を占めていても、そもそも労働組合ではない ので、過半数職場代表にはならない。
- ・社員代表選挙のやり方を各職場で同一にするべき。
- ・施設・車両の不具合の修繕を訴えて欲しい。
- ・高速車の定員超過運行を受け、分会で運輸支局への相談を提言したことで会 社が動き、定員数を増やすことができた。

今後開催される分会定期大会には、JR バス関東本部役員も参加をしていきますので、よろしくお願いします。

JRバス関東本部第4回常任委員会は、2022年10月6日に開催します。 第1回分会代表者会議は2022年10月26日に予定しています。

以上

リRバス関東で働く仲間を一つに!